

Samstag, 01. Juli 2023, Werra Rundschau / Lokales

Wiesmann neu gewählt

TC Meinhard: Christian Hahn ist nun zweiter Vorsitzender

VON HARALD TRILLER



Der neue Vorstand des Tennisclubs Meinhard: Henri Dilling (von links), Nico Belobrajdic, Stefan Gerhard, Ralf Wiesmann, Uwe Bauer, Michael Suckow, Christian Hahn, Wolfgang Nimmrich.
Vorne: die scheidende Vorsitzende Inge Eselgrimm. Foto: harald triller

Grebendorf – Inge Eselgrimm, die seit 2005 auf ihre unnachahmliche, fürsorgende, ja, fast liebevolle Art an der Spitze des Tennisclubs Meinhard stand, hat bei der jüngsten Jahreshauptversammlung nicht mehr für das Amt der Vorsitzenden kandidiert und wird nach dem Willen der Mitglieder nun von ihrem bisherigen Stellvertreter Ralf Wiesmann beerbt.

Somit war klar, dass auch ein neuer zweiter Vorsitzender gewählt werden musste. Der fand sich in persona von Christian Hahn, der zuletzt mit großem Einsatz den Verein als Pressewart nach außen dargestellt hat. Schatzmeister war und bleibt Michael Suckow, und für Renate Kößler wird der junge Spieler der ersten Männermannschaft, Nico Belobrajdic, künftig für die schriftlichen Dinge verantwortlich zeichnen.

Mit Inge Eselgrimm hat auch Ehemann Werner das Amt des Sportwartes abgegeben und in Uwe Bauer einen erfahrenen Nachfolger gefunden, der auch in anderen Vereinen und Sportarten wichtige Funktionärsarbeit geleistet hat. Seiner zuletzt sehr erfolgreichen Arbeit mit dem Nachwuchs wird auch weiterhin Stefan Gerhard treu bleiben und als Jugendwart an der Basis seinen Erfahrungsschatz an junge Leute weitergeben. Komplettiert wird der neue Vorstand des TC Meinhard von den Beisitzern Wolfgang Nimmrich und Henri Dilling.

Inge und Werner Eselgrimm werden dem Verein weiterhin die Treue halten und der neuen Führungsriege natürlich mit Rat und Tat zur Seite stehen. Und ganz ohne Auszeichnung geht Inge Eselgrimm nach 18 Jahren nicht von der Kommandobrücke, für ihre langjährige Ehrenamtstätigkeit zeichnete sie der Landessportbund mit der Verdienstnadel aus.